

つながるひろが

# 市民のひろば

まちの語り場

ちょっと困っていることがあるんだけど…

お気に入りの場所を見つけました!!

これを取材して!!

誰かに聞いてほしい話があります…



**5** 年前に千葉から移住してきました。串良さくら温泉に家族で毎日行っています。大人は年間バスポートがあり大変便利ですが、子どもにはなく、大変困って不自由です。なにか良策を考えてほしいです。また、身障者用駐車場は、マナーが悪い人が多く不快です。身障者用駐車場利用証がある車のみ使えるようにしてほしいです。(Rさん・46歳・女性)

串良さくら温泉の子ども用(小学生)年間バスポートにつきましては現在発行されておりませんが、今後小学生のお子さま連れの保護者や利用者の皆様の声を伺うなどし、検討してまいります。また、身障者用駐車場につきましては、指定管理者へ注意を促す看板設置等の改善を行うよう指導を行い、市民の皆様にご活用いただけるよう努めてまいります。今後ともご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

**か** のやグラウンド・ゴルフ場の件で一言。全国のグラウンド・ゴルフ場があるのに試合の時以外、利用者が少なく勿体ないです。料金も安く、1日楽しんでもうらう様になると、利用者も増え、健康増進、仲間づくり等、いいの場として市民のため、沢山の人の活用してもらった方がいいと思います。(一市民の声さん・70歳・女性)

かのやグラウンド・ゴルフ場は、公認コースの認定を受けており、また、1,000人以上が参加する大会も可能であることから、多くの大会が1年を通じて開催され、年間約65,000人の方々にご利用いただいています。グラウンド・ゴルフは健康づくり、交流による心の健康、生きがいづくりにもつながるスポーツです。かのやグラウンド・ゴルフ場は、本市が誇る素晴らしい施設であり、大会以外の利用を促進するため、グラウンド・ゴルフ協会や各同好会を通じて、積極的にPRしてまいります。

**広** 報で手話通訳者全国統一試験が実施されると知りました。対象者は手話通訳者養成課程を受講した人となっていますが、鹿屋市での講座を実施しておらず、手話について学ぶ機会が少ないように思います。仕事をしていますので、土日や夜間で勉強できる環境を整えば、社会の福祉に少しでも貢献していけるのではないかと考えますので、ご検討の程お願い申し上げます。(S・Yさん・37歳・女性)

手話通訳者養成講座については、毎年、県において県内各市を輪番制で開催しており、鹿屋市においては平成18年〜20年に実施されたところです。現在のところ、本市での次の開催については未定となっておりますが、本市もしくはは大隅半島で開催できるよう、県に要望してまいりたいと考えております。また、手話通訳者養成講座を受講する前に、手話奉仕員養成講座の受講が必要となりますが、この講座につきましては、鹿屋市社会福祉協議会が、隔年で昼夜交互に行っています。なお、今年度は昼間に開催しており、来年度は、夜間の開催になる予定です。

**今** まで出かける時は近くのバス停からバスを利用していました。帰りは、寒い日、暑い日、雨の日は外で待たなければならず、タクシーを利用していました。リナシティかのやに今回とてもきれいな待合所ができて帰るバス利用がしやすくなりました。一言お礼を言いたくてペンを取りました。ありがとうございます。(匿名)

いつも公共交通機関をご利用いただきありがとうございます。新しいバス待合所で快適にバスを待つていただけるようになったとのこと、大変嬉しくお便りを拝読させていただきました。新しいバス待合所につきましては、利用者の皆様から喜ばれ、親しんでいただけ場所となるよう、これまでに寄せられた改善要望を踏まえて整備いたしました。今後もより一層、皆様に喜ばれる待合環境づくりに努めてまいりますので、ご要望等がございましたら、いつでも声をお聞かせください。